

Depuis quelques mois, collégiens et lycéens sont des cibles privilégiées pour les voleurs de téléphones portables. Ils s'en prennent à eux aux abords de leurs établissements.

La fin du deuxième trimestre scolaire a déjà un goût amer pour certains élèves. Pas à cause des résultats ou des épreuves ratées mais en raison du traumatisme subi après le vol d'un téléphone portable.

En effet, ce vendredi 30 mars 2018, un élève un lycée bilingue d'Essos s'est vu simplement arraché son téléphone par des personnes inconnues au moment où s'apprêtait à recevoir un appel. Les malfaiteurs ont d'abord procédé à une fouille de son sac avant de s'emparer de son téléphone.

Heureusement, les éléments du GSO de passage dans le secteur ont immédiatement lancé une chasse à l'homme qui permettra de mettre la main sur ce hors-la-loi , menottés il a été immédiatement conduit dans au commissariat.